

# Berater

---

Um Mäuse geht es hier

## I. Im Land der Mäuse

---

Diese Geschichte handelt über Mäuse. Genaugenommen um Mäuse und die Beraterzunft. *Consultants*, wie sie sich ganz schick neudeutsch nennen. Und es geht natürlich auch um Bares. Ein Berater hat schliesslich seinen Preis. Und ein guter Berater ist dann richtig teuer. Wenn er das nicht wäre, wäre er nicht gut. Und auch nicht so teuer. Das ist also die Ausgangslage dieser Geschichte über Mäuse, die ich hier erzählen will. Tauchen wir also ein in das Land der Mäuse.

Dort herrscht über einen langen Zeitraum Wohlstand und Frieden. Im Land der Mäuse regiert eine weise und stabile Regierung, die Vertrauen geniesst unter dem Mäuse-Volk. Es herrschen paradiesische Zustände. Plötzlich, ohne Vorwarnung taucht jedoch eine Katze auf. Seither erzählt man sich Unerhörtes im Land der Mäuse. Die Katze habe sich eine Maus geschnappt, wird gemunkelt und getratscht. Viele Mäuse können das nicht glauben. Andere wollen solche Schauergeschichten gar nicht hören. Deshalb geschieht nichts. Wäre da nicht das Geflüster um einen Katzen-Überfall, es wäre immer noch ein Paradies im Land der Mäuse. Das ist es tatsächlich. Aber für die Katze. Weil ja nichts geschieht im Land der Mäuse kommt das Raubtier immer wieder. Und bei jedem Besuch schnappt sich die Katze eine neue Maus.

Unruhe breitet sich aus. Empörende Bemerkungen über die Regierung werden immer lauter. Mehr noch: Die Mäuse rotten sich zusammen. Zum ersten Mal im Land der Mäuse gibt es eine Demonstration gegen die Regierung. Verbotenerweise! Lautstark verlangen die Demonstranten Massnahmen gegen den mordenden Eindringling. Der Katze müsse das Handwerk gelegt werden! Der Druck von den Trampelpfaden der Mäuse wird so gross, dass die Regierung eine ausserordentliche Sitzung einberuft, um Massnahmen gegen die Katze zu beraten. Es wird laut debattiert. Und lange. Während die Mäuse-Oberen sich die Münder fusslig reden, kommt die Katze zwei Mal im Land der Mäuse vorbei und schnappt sich zwei weitere Bewohner. In der Not ruft einer der Regierung in die Runde: «Wir brauchen einen Berater gegen die *Katzen-Krise!*» «Brillante Idee!», raunen die Altvorderen und zupfen

